



タスキをつないだ 40km

▶第2位を上回る好タイム、無念のオープン参加



12月13日、直鞍一周駅伝競走大会が行われ、鞍手町からは鞍手北中陸上部O B(A)チームと(B)チームが出場しました。結果はAチームが前回のタイムを3分55秒短縮しての昨年と同じく第2位でゴールするも残念なことにオープン参加のため、公式記録にはなりません。Bチームは12秒06秒を短縮しての第12位でした。新型インフルエンザが猛威をふるっているこの季節、選手登録者2人が新型インフルエンザにかかってしまい、選手登録を変更しての出場となってしまったためです。しかし、チーム全員でつないだタスキはしっかりと次につなげられるものになったはず。次回は必ず優勝を期待しています。

味噌づくりに挑戦

▶古月小3年生と西川小3年生がチャレンジ



11月27日、古月小学校と西川小学校の3年生が味噌づくりに挑戦しました。ゆでた大豆を袋に入れて足で踏みつぶしたら、米こう

じを加え手でしっかりと混ぜ合わせていきます。熟成させて3か月後に完成。特製味噌の味が今から楽しみです。



お正月は手作りのしめ縄で

▶今年も立派なしめ縄が完成

12月5日、歴史民俗資料館でしめ縄づくりがありました。参加したのは31人。このしめ縄づくりは、今年で14回目を迎える恒例の講座です。はじめて参加した人が多く、声をかけると「ドキドキしながら作っています」と答えてくれました。参加者は準備されたワラを束ねたり、水にぬらして叩いたり、大忙しです。しかし、出来上がってみれば立派なしめ縄に大満足。あとはうらじろやゆずり葉、だいたいなどでお化粧をするだけです。また1つ年越しの準備が整いました。



人権週間の集い

▶育てよう一人ひとりの人権意識

12月1日、「この子らに教えられて」と題し、知的障害者福祉作業所地球防衛隊バンブー代表の吉岡一博さんを迎え人権週間の集いの人権コンサート講演会が行われました。知的障害者の親の望みは、「子どもたちが楽しくいきいきと人生を送ってくれること」とは講師からのメッセージ。自身の体験を踏まえての話には重みがあり、また、音楽にのせて思いを会場に集まった人に届けていました。今後も「人権」の正しい理解と認識を深めることが大切であると再認識した講演会でした。



たがるな 多賀琉南ちゃん

平成21年1月16日生まれ
1歳のお誕生日おめでとう!! 笑ったり、泣いたり、いろいろな表情を見せてくれカワイイな☆動きも活発になり、お兄ちゃんたちに混ざって遊ぶおてんばさんです。これからも家族みんなで楽しく過ごそうね。(父 英昭さん、母 美香さん・中山)



もりたゆうご 森田悠護くん

平成21年1月17日生まれ
1歳のお誕生日おめでとう!! これからも元気にすくすく育ててね。早くおしゃべりできるようになって、パパ、ママといっぱいおしゃべりしようね。(父 健嗣さん、母 千鶴さん・室木)



かじわらけんしん 梶原健心くん

平成20年1月18日生まれ
2歳のお誕生日おめでとう!! 笑顔がとても可愛くて毎日、パパとママは癒されていますよ。これからお兄ちゃんと仲良く遊んでね☆(父 義広さん、母 幸子さん・新延)



おがわねね 小川寧音ちゃん

平成21年1月23日生まれ
寧音1歳のお誕生日おめでとう!! 我が家の姫であり、菊地家・松尾家の姫です。皆に愛され、かわいがってもらい、お兄ちゃんたちにもまれて、すくすく大きくな~れ!! (父 武士さん、母 智賀子さん・新延新家)

お待ちしております

お誕生日の記念に、かわいいお子さんの写真を広報「すくすく日記」のコーナーで紹介しませんか。毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。2月生まれば、1月12日(火)までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。

鞍手の芸能人が大集合

▶鞍手町舞踊協会定期公演

12月6日、中央公民館で鞍手町舞踊協会第12回定期公演会が行われました。この日は、舞踊愛好者たちが多数出演しての公演会。日ごろの練習の成果を存分に発揮していました。会場からは演目ごとに惜しみない拍手がおくられていました。



みんなでついた餅は格別

▶剣北小学校で餅つき大会

12月5日、剣北小学校で餅つき大会が行われました。この日の天候は雨。あいにくの天気でしたが、児童たちも地域の人も保護者も寒さを吹き飛ばすように餅をついていました。ついた餅はきなこ餅やおろし餅にしてさっそく試食。出来立てを食べるのは格別のようでした。



古月小ともしびフェスタ

▶一年間の集大成



11月27日、古月小学校で「ともしびフェスタ」が行われました。新型インフルエンザのため延期になったこの催し、児童たちの楽しみの餅つき大会は中止でしたが、体育館で学年ごとの歌や劇などを披露する学習発表会が行われました。6年生は今年1年間取り組んだ子ども学芸員の発表。古代人に扮しての演技にも熱が入っていました。



町体育指導委員会が全国表彰

▶町のスポーツの振興に貢献

11月19日から20日にかけて山口県で全国体育指導委員研究協議会が行われ、鞍手町の体育指導委員会が全国体育指導委員優良団体として表彰を受けました。体育指導委員会は、昭和37年に設立以来、町民体育祭をはじめとする町の行事や直轄地区の体育行事などの運営に積極的に取り組んでいます。平成15年からは、子どもの体力向上やニュースポーツの推進のため、子どもフェスタを町教育委員会と共催しています。久保会長をはじめとする体育指導委員は10人。「今後も町民の健康、体力づくりに積極的に取り組んでいきたい」と語ってくれました。



夢を追いかける!!

▶南中PTA教育講演会

11月20日、鞍手南中学校で元WBC世界フェザー級チャンピオンの越本隆志さんの講演会が行われました。日本人最年長となる35歳での世界王者奪取を成し遂げた越本さん。「夢を持つことはさまざまな困難や壁にぶつかるが、必ず乗り越えることができる。努力をすれば支えてくれる人が現れる。その人への感謝の気持ちを忘れないでほしい」と夢を追い続けることの大切さを



自らの経験を元に話されました。チャンピオンベルトを手元に置き、自信に満ちた表情で語る越本さんに生徒たちは目を輝かせ、真剣に聞き入っていました。

すくすく日記

1月生まれ
Happy birthday to you.



しめけんじ
七五三賢治くん
平成20年1月7日生まれ
賢ちゃん2歳のお誕生日おめでとう。何でも龍治兄ちゃんに真似を上手にする賢ちゃん。これからもお兄ちゃんと仲良く元気に育ってくださいネ!! (父 治さん、母 マリさん・古門神崎)



あそつかぐや
麻生月姫ちゃん
平成21年1月9日生まれ
☆かぐちゃん☆1歳のお誕生日おめでとう!!ハイハイ、つたい歩きが上手になったね♪これからは兄妹仲良くしている姿、癒されます。これからも仲良く、あまりお兄ちゃんをいじめないでね(笑)(父 祐二さん、母 里美さん・弥生)



ふじなが そら
藤永 大くん
平成20年1月13日生まれ
そらくん2歳のお誕生日おめでとう☆最近はおしゃべりも上手になったね!!これからもいろんなことしていっぱい遊ぼうね☆(父 将大さん、母 朱美さん・中山)



たしろひな
田代陽菜ちゃん
平成19年1月13日生まれ
3歳のお誕生日おめでとう。4月から幼稚園に行ってお友だちとたくさん遊び遊んで成長する姿を楽しみにしています!! (父 勝さん、母 久美子さん・長谷)